



ゆらゆら新聞 06月号

発行/株式会社 悠遊社 第136号
発行日/2025.06.05 発行



「東京から物事を感じる」

昨年の一二月、取引先の経営者が亡くなるといい事態が生じ、その後、その会社の事業を当社が引き継ぐという機会が生じた。その事があつて、月に一回程度は東京に出張することとなつた。東京では、電車や飛行機に乗つている感じでは、満杯で混雑しており、しかし一步踏み込むと、ホテルのレストラン、ドラッグストア、コンビニなど、どこもここも外国人が勤務している。日本人の働き手が不足しているのだと感じる。東京のハ丁堀に事務所があり、そこでは外国人の支援事業(特定技能一号・二号)外国人招会事業が行われています。北海道から沖縄までが、お客様のエリアです。そんな環境に身を置くと、愛媛県と香川県を中心とした介護事業は、何と狭い範囲で仕事をしているのだろうという感慨を覚えます。もっと裾野を広げてもいいのだと。

外国人も訪問介護員へ
(初任者研修が必須) 人事部
令和七年度の介護職員初任者研修・四国中央教室が始まりました。国家資格である介護福祉士を目指すファーストステップです。期間は五月二一日から、一一週間に渡り二二日間実施されます。本年四月より、外国人材も介護職員初任者研修に加え、一定要件を満たせば訪問介護業務が認められるようになり、全体で百五十人を超える外国人スタッフが働く悠遊社では、愛媛県内他社に先駆けて、その手続きを始めました。

スマホ片手に日本語と格闘しながら熱心に受講する姿は、まさにこの人たちに悠遊社を託すのだという期待を持たせてくれます。



代表取締役社長

寺河 駿



また、四国中央教室では全講師悠遊社、訪問看護タートルの管理で講師を揃え、真に日常業務で必要な実践的講義を行つてくれます。



受講生、講師全員が熱い情熱で暑い季節を乗り越えます。世間で叫ばれる介護人材不足も悠遊社なら対応できる体制を取ります。

極々近い時期に講座出身の訪問介護員であふれる悠遊社になることが楽しみです。



五月後半に、エリアに分けて数回。パワー・ラスマント及び力スタッフマーハラスメントに関する研修会を管理者以上に対して実施しました。

講師に「特定社会保険労務士近藤妙先生」をお迎えして、過去に起こった事件や判例などの具体的な事案を元に、実際に發生したときの指針となる内容もお話をいただきました。



昨今問題となってきた「カスタマーハラスメント」に関しても「明確な対応方針の策定」「相談窓口の設置」「従業員の教育・研修」「法的対応の準備」「顧客との関係構築」などの点についてお話を伺いました。

東京都では本年四月からカスハラ防止条例が施行され、企業には従業員保護のための具体的な対策が求められています。企業が適切な対応を取ることで、従業員の安全と健全な職場環境を守ることができます。

一人で対応して悩んで健康を害しないように組織としてもバツクアップしていくかなければ感じました。



福利厚生の一環として正社員10,000円・パートさん5,000円の誕生日お祝い金を支給いたします。

「六月誕生日職員」

G H あんどう グエン テイクイ
タオ あすなろ 北内 ナの里
泰田 貞子 G H エーデル ディン ニヤット ハオ 有料エ
デル 小倉 玲子 石川 美鈴
G H くれない 佐伯 幸子
スマイルディサービス 亀井 愛 G H たんぽぽ マイ ティ
タイン チュック デイ花ぜん
ファム レタイン トウエン
ゆうゆう 南江戸 渡部 裕子
南江戸訪問 山川 優理 G
H 菜の花 吉田 ひとみ エー
タンダー ウイン ゆうゆう 三
島 田中 智也 長谷川 理江
G H 重信の郷 鳥井 知世
ゆうゆう 春日 藤川 わさみ
春日訪問 福家 賢子 G H 紅
葉の里おだ グエン テイホン
タンドー ウイン ゆうゆう 三
島 田中 智也 長谷川 理江
G H 重信の郷 鳥井 知世
ゆうゆう 東石井 藤岡 みな
み 渡部 妙子 総務課 國岡
美恵 シヨート ゆうゆう 大洲
森越 奈美 よろこび 大久 中
高住 新居浜 ミヤモースエ
ゆうゆう 市坪 白井
田 友子 ゆうゆう 市坪 白井
美奈子 ゆうゆう 士居 妻鳥
秀樹 チヤン クオック トウア
ン デイ笑音 加納 恵実
うゆう 姫路 フイン ホンドウ
ック ゆうゆう 新居浜 堤 和
恵 G H 優瑞里 ミヨリン テ
ツ 訪看あんず 相原 美絵
デイ花へんろ 千光士 靖 有
料 ゆうゆう 立花 ヴー ホアン
ハイ

一 風船バレーで笑顔のひととき

最近では感染症対策やさまざまな事情により、大掛かりなレクリエーション活動を行う機会が少なくなっています。しかし、入居者の皆さんに少しでも笑顔になつていただけるよう、職員一同で工夫を凝らしたささやかなレクリエーションを定期的に開催しています。



今回は、施設内のホールを使つて「風船バレー」を行いました。軽くて安全な風船を使うことで、身体へどなたでも安心してご参加いただけます。入居者様同士やスタッフとのやりとりも自然と生まれ、笑い声があふれる和やかな雰囲気となりました。手を伸ばして風船を打ち返す動作は、楽しいだけではなく、身体を動かす良い機会になります。

皆さまの笑顔や「またやりたいね」という声に私たちスタッフも大きな喜びを感じました。

今後も安全に配慮しながら、季節行事やさまざまなレクリエーションを充実させて、入居



者の皆さんに少しでも明るく楽しい時間を提供していくよう努めてまいります。



この季節にしては少し肌寒い空模様でしたが、球場には多くのお客様がいて、応援歌が流れています。最初は「めんどうのお」

と少し照れたようにおっしゃる方もいらっしゃいますが、いざ始めてみると、職員との会話を楽しみながら、器用に手を動かされる姿が印象的です。